



Faut-il céder à la folie du lissage brésilien ?

IL EST DEVENU L'UNE DES PREMIÈRES DEMANDES DES CLIENTES. GRÂCE À LUI, LES SALONS DE COIFFURE NE DÉSEMPLISSENT PAS. **LE POINT SUR LES NOUVELLES TECHNIQUES "LONGUE DURÉE".**

Romain, fondateur du salon **Ro**main Colors à Paris, est franchement dubitatif : « *Je ne pense pas que le lissage brésilien soit un soin comme on l'entend souvent. On y trouve surtout des silicones en grande quantité – ils gainent et colmatent les brèches. Mais c'est une action mécanique et chimique. Les silicones deviennent fluides sous l'action de la chaleur : d'où les plaques pour les faire pénétrer. Ceci dit, je reconnais qu'il n'y a probablement peu de risque*

– d'un point de vue "santé du cheveu" – à faire un lissage brésilien de temps en temps. Mais je ne le conseillerais pas en continu, d'autant qu'il gêne parfois la bonne "prise" de la coloration. »